

Conoce el libro que es una carta de amor a la cultura mexicana



Sofía Hanna Romero, estudiante de Creación y Desarrollo de Empresas del Tecnológico de Monterrey campus [Santa Fe](#), es **escritora, creadora de contenido y presentadora**, ha dedicado gran parte de su trabajo al **amor por México** y a la **divulgación de nuevos artistas mexicanos**.

Sofía recientemente publicó su libro ***Domingos que regresaron la primavera*** el cual trata de **un grupo de mariachis que se reúnen todos los domingos para tocar en la plaza de San Lombardi**.

“Todos juntos forman una historia de amistad y familia, mostrándonos también los problemas y goces de su vida individual. Ramiro, el guitarrista del grupo, decide ir tras el amor de su vida junto con la ayuda del resto de los mariachis y de su música”, compartió.

De acuerdo con la escritora la inspiración de este libro salió en parte por **su amor a México** y toda la investigación que tuvo que realizar del país para **“Motivos para amar a México”**.

“Un día hice una nota sobre el cempasúchil y de ahí partió toda la idea. Me parece que a veces no vemos los factores culturales del país que lo hacen mágico y este es un libro dedicado al amor y a lo maravilloso que podemos encontrar aquí.”, expresó.



width="900" loading="lazy">

Una carta de amor a la cultura que tanto adora

Para ella **el objetivo del libro fue darle una carta de amor a la cultura que tanto adora y que le parece única.**

*“Quería entrar a fondo a observar cómo viven estos personajes que parece casi mágica. En general el objetivo de **mis libros es que tengan una dedicatoria especial al amor**, porque me parece lo más humano que tenemos. En este caso fue dedicado al amor que le tengo a mi cultura”, manifestó.*

Este libro forma parte de un proyecto al que la invitaron, donde tuvo la oportunidad de escribir **trece micro novelas en un año.**

Domingos que regresaron la primavera, es el quinto libro que desarrolla.

“Me puse como objetivo que cada uno de esos libros que tenía que hacer fuera completamente distinto al pasado y como en el momento me estaba encargando de generar contenido informativo sobre la cultura de México, lo tomé como un factor a favor”, señaló.



width="900" loading="lazy">

Sofía compartió que una parte importante de **su camino como escritora** comenzó gracias al **profesor Juan Carlos Roldán** que daba la clase de **Creación Literaria**.

“Me parece que el papel que juegan dentro de caminos como este es esencial ya que son los que te impulsan a seguir trabajando en aquello que te apasiona. Fue un profesor que te decía las cosas tal cual y que siempre me hizo ir más lejos de lo que yo me imaginaba, entonces creo que este empuje fue base para donde estoy hoy.

*“Además, este libro no habría salido tampoco sin el proyecto de **Motivos para amar a México**, llevado a cabo por **Carlos Andrés Mendiola**”, dijo.*

La mayoría de sus libros, incluyendo “Domingos que regresaron la primavera” los pueden conseguir en **Amazon**.

“Hay dos libros “Catálogo de Insomnios” y “El Besario” que tienen versiones especiales físicas que solo se pueden conseguir conmigo y del resto, todos mis textos se pueden ver en mi [Instagram](#)”, compartió.

Actualmente Sofía se está desarrollando como periodista en Mexico Business News y del lado creativo hace textos cortos en su cuenta de Instagram.

*“A largo plazo tengo proyectos que ya están en desarrollo, el primero es una serie artística con Isabella de la Mora basada en “El Besario,” y el segundo es un cómic para plataformas digitales junto con Victor Espinoza. También me estoy enfocando a **difundir talento mexicano en el programa Punto y Hanna, donde soy host y productora**”, puntualizó.*

La escritora espera en un futuro encontrar **un balance entre su escritura periodística y la creativa** para poder seguir expresándose a través de las letras que es lo que tanto ama.

Busca que tu inspiración se potencie

Sofía quiso compartir algunos consejos para quienes se quieran adentrar en la escritura.

*“**Busca que tu inspiración se potencie:** Es importante escribir cuando llega la inspiración, pero si buscas imágenes relacionadas a lo que estás pensando y le pones música puede ayudarte a que salgan aún más ideas.*

*“**No escribas en papel:** Escribir en papel puede parecer muy romántico, pero no hay herramienta más útil que escribir todo en la nube, tenerlo al alcance siempre y no tener miedo a que se pueda perder”, expresó.*

También enfatizó en que si escribes **no lo tires**, ya que a veces escribimos algo que no nos gusta, pero no por eso deja de ser útil o una buena idea, solo puede significar que no es momento.

“Guarda todo lo que escribas ya que en un futuro puede serte muy útil”, dijo.

Finalmente sus últimos dos consejos fueron **leer y no juzgarte ni pensar en los demás.**

*“**Lee:** Es esencial para nutrirnos de lo que hay afuera. Adentrarnos en nuestro propio mundo es importante para entender nuestro trabajo, pero también sirve observar el afuera y darnos cuenta de que no somos los únicos.*

*“**No te juzgues ni pienses en los demás:** A veces escribimos pensando en que no está bien lo que escribimos o pensando en lo que podría decir otra persona al leerlo. Hay que deshacerse de ese pensamiento por completo, esto debe de ser algo que se haga para uno y así es como salen las historias más hermosas y reales”, concluyó.*

SEGURO QUERRÁS LEER TAMBIÉN: